
杉山 ロレーナ さん
（事務総長補佐 )

　今回のJUEMUNは、私にとって忘
れられない思い出になりました。今回
の大会に携わってくださった全ての方
に感謝しています。大学生活最後の模
擬国連だと思うと寂しいですが、今回
の大会を通して、少しでも多くの方に
模擬国連の魅力が伝わったのなら、幸
せです。

松尾 佳奈 さん
（運営委員会：Conference Service）

　Conference Serviceと し て、多 方
面から参加者の皆様のサポートができ
たことを大変嬉しく思っています。
　何ヶ月も前から準備をしてきました
が、充実したあっという間の3日間で
した。本会議が参加された皆様にとっ
て素敵な思い出になっていると嬉しい
です。

中川 宙蘭 さん
（ナイジェリア大使：Meeting２）

　ファシリテーターとして委員会をまと
める役をさせていただいたのですが、改
めて、全員の意見を受け入れながらタイ
ムマネジメントもして、みんなが議論し
やすい雰囲気を作ることの難しさを学び
ました。仕切る人がディスカッションす
るぞというやる気とアプローチのしやす
さを身につけていれば、自然とグループ
内もそういった雰囲気になると信じてい
たので、そこに意識を集中させました。

　7月7日（金曜）～ 9日（日曜）に、日本大学英語模擬国連大会（JUEMUN：
ジュエムン）を本学が主催で開催しました。JUEMUNは、大学生を対象とした
英語による模擬国連大会で、本学での開催は5回目となります。
　大会には、海外を含め全国12の大学・機関から171名の学生が各国の大使役として参加し、

「世界の未来を担う子どもや青少年の権利の実現」という大会テーマの下、3つの議題について
全て英語で議論を繰り広げました。また、事務総長をはじめ、実行委員会やボランティアなど、
多くの学生が携わり大会は成功裏に終わりました。

議場： ①Improving the quality of education for all children and adolescents
 「全ての子どもや青少年のための教育の質の向上」

②Ensuring access to healthcare for all children and adolescents
 「全ての子どもや青少年のための医療アクセスの拡充」

③Enhancing the protection of all children and adolescents
 「全ての子どもや青少年の保護の強化」

「世界の未来を担う子どもや青少年の権利の実現」
Realizing the Rights of all Children and Adolescents

大会テーマ

JUEMUN開催報告

まつお　   か  な なかがわ　 そらんすぎやま

神戸市外大だより
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　中国語を勉強するモチベーションを上げるため、3
年生の秋から1年間交換留学に行くことを決めまし
た。留学先に北京語言大学を選んだのは、当大学が対
外中国語教育において国内最高峰の教育水準を有し
ていること、そのために世界中から中国語を学びたい
留学生が集まる、圧倒的なダイバーシティ感に魅力を
感じたからです。コロナの影響でオンライン留学＋現
地留学という貴重な経験もできて、留学を終えた今は
様々な面で自分の成長を感じています。

留学先機関名：中国／北京　北京語言大学
留学期間：2022年9月～ 2023年7月

山口　爽夏さん　中国学科　4年生（2020年入学）
やまぐち さわか

　中国語を専攻していたことに加え、中国の急速なデ
ジタル化に少し興味があったので、まずは神戸市外大
の交換留学協定校の中から都市部にある大学を探し
ました。そこで北京語言大学が最も自分の留学の目標
を達成できそうだと思い出願しました。

留学先を選んだ理由は？　　　

　北京大学は、数々の大
学が集まる学院路に位置
するため、他大学の学生
と交流できる機会も多く、
留学中の良い刺激となり
ます。
　また様々な行事や課外
活動など、学業以外の面
でも留学生活を一層充実
させることのできる環境
が整っています。

留学先の大学のよいところ

　大学の周辺には飲食店
やショッピングモールが
たくさんあり、故宮や天
安門など北京の有名な観
光地も近くにあります。
北京の物価は日本と同じ
ぐらいですが交通費は本
当に安く、何よりスマホ
１台で生活のすべてが成
り立つのでとても便利で
す。

留学生活の環境は？

　オンライン留学と現地留学をどちら
も経験できたことです。留学期間前半
はオンライン留学をしており、最後の
4ヶ月を切って渡航が決まりバタバタ
と準備をする中で、自分の留学がたく
さんの方に支えられていることを実感

しました。先生方やク
ラスメートが私以上に
渡航を喜んでくれたの
もうれしかったです。

一番の思い出は？

留学の目的・留学を通して得られたことは？

　世界中から留学生が集まる北京語言大学だからこそ、色々な国の
事情を知った上で世界から見た日本を知ることができました。また、
留学前は想像もしていなかった出会いや中国の他人と比べない文化
が、自分の考え方を大きく変えてくれました。

留学して変わったことは？

　この留学を通して初めてしっか
り自分と向き合うことができ、将
来はやっぱり海外で働きたいと思
いました。帰国後はしばらく休学
してワーキングホリデーに行き、
海外での就労を経験してから大学
を卒業するつもりです。将来的に
は海外で起業して事業を成功させ
て、いつか日本にも還元したいと
考えています。

夢・目標は？

クラスのみんなと

天安門は近くで見ると圧巻です

北京市内の胡同

授業中の話し合い

３年ぶりに世界文化祭も開催されました。日本ブースはお団子を販売し、大人気でした

北京語言大学の西門

北京の夜市
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▶1921年に完成したポンプで、今は本社一階に展示されています。当時は
ほぼ手作業でこれを完成させたそうです。高さ、幅ともに3m以上ありま
す。その大きさにはいつも圧倒されます。

▲千葉の富津にある工場の会議室から見える富士山です。冬の晴れた日は本当にき
れいに見えます。海外のお客様とのアイスブレイクにはうってつけのネタです。

お
し
ご
と
図
鑑

■現在の状況
　2020年4月に入社し、主に韓国、ヨーロッパのお客
様を相手に、石油化学プラントで使用されるポンプの
海外営業の仕事をしています。今年で入社4年目にな
りますが、ずっと海外営業部にいるので、日本のお客
様とはほとんど仕事をしたことがありません。メー
ルも会議も全部英語なので、ある意味、外大卒っぽい
営業の仕事をしているのかなと思います。COVID19
の影響もあり、まだ海外出張に行ったことが無いの
で、今追いかけている案件を受注し、今年こそは海外
出張に行けるように日々頑張っています。
■社会人になって感じたこと
　学生時代の経験は一生ものだなということです。
留学、部活、アルバイト、もちろん講義も含めて、高校
生の時とは比べ物にならない数の「機会」にめぐり逢
います。その時々でどう考え、どう行動したか、何を
身につけ、何を失ったかを振り返ってみると、無意識
のうちに自分の仕事のスタイルや考え方に繋がって
いると感じています。
■大学生活を振り返って
　外大は“当たり前”のレベルが高かったと思います。
部活・サークルなどを4年間、5年間続け、それに加え
て留学やバックパッカーに行く人が何人もいました。
当時はそれが当たり前でしたが、会社にはそんな人は
ほとんどいません。自分の人間力を上げるには素晴
らしい環境だったと思います。
■就職活動時の印象に残った出来事
　世の中には無数の企業があり、その選択肢の多さに
自分を見失ったことです。いわゆる自己分析が浅かっ
たので、様々な企業の説明会に出席しているうちに、
何がしたいか分からなくなりました。改めて自分を見
つめ直して、最終的には今いる会社に出会い、海外に
「日本製のモノ」を売るという自分の軸に合った、とて
もいい環境で仕事が出来ています。
■後輩へのエール
　就職は一生に一回のイベントでは無いので、肩の力
を抜いて楽しんでください。自信をもって臨めば、い
い結果につながると思っています。自分と良く向き
合って、たくさん悩んで、悔いのない選択をしてくだ
さい。そして、外大生でいられる残りの時間を存分に
楽しんでください。

荏原は 1912 年にポンプメーカーとして創業以来、「ものづくり」を通じて、人、社会、環境の未来を考え続けてき
ました。これからも、建築・産業、エネルギー、インフラ、環境、精密・電子の５つのカンパニーでお客さまのニー
ズに応えていきます。ちなみにシンガポールにあるマーライオンの口から水が出るのは、荏原のポンプのおかげです。

ある日のスケジュール

9:00 メールチェック
TO DO の整理

10:00 課会 毎週実施しています。受注状況や案件
状況を確認し、課員と共有します。

11:00 新規案件の引合確認と
社内展開

引合のパッケージの中に様々な書類が
大量にあります。何をどう見積もるのか、
適用規格、プロジェクトスケジュールや
背景などを確認し、社内へ展開します。

ランチ12:00

本社の11階に食堂があります。東側
は羽田空港を一望でき、西側は富士山
が望めるという抜群のロケーション
です。

13:00 受注したアイテムの
出荷対応

お客様によって輸出時に求められる
書類や、フォーマットが違うので、都
度お客様と工場と話しながら調整し
て出荷を進めます。

14:00 打合せ資料の
最終チェック

17:00 議事録の作成 議事録を作成し、今後のTo Doと時間
軸を整理し、社内展開します。

18:00 帰宅
最近はランニングとジムにはまっていま
す。ただ、時差の都合上、19時、20時スター
トの打合せもあり、海外営業のつらいとこ
ろですが、割り切ってやっています。

16:00
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■ 名　　前 ■ O・A さん

■ 学　　科 ■ 国際関係学科

■ 卒業年月 ■ 2020年3月

■ 企 業 名 ■ 株式会社荏原製作所

■ 仕事内容 ■
石油化学プラントで使用するポンプの海外営業

エネルギーカンパニー製品部

製品営業第二課

15:00

見積対応している案件
について、お客様と打
ち合わせ

提出している技術資料についてコメント
をいただいたり、仕様の詳細をエンジニ
アを交えて議論します。妥協する所と、
譲れない部分のバランスが難しいです。
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活動内容

　私たちは「外大生活に+αを！」をモットー
に、外大生×大学内外といった繋がりを活発
にし、外大生活をより良くすることを目的と
して日々活動しています！
　2020年8月に新型コロナウイルス感染症
の影響で課外活動や対面授業が中止に追い

込まれ、学生同士の繋がりが薄れてしまいました。思うように活
動ができない部活動・サークルや情報収集・人間関係作りに苦戦
する新入生の状況を前に「外大生が情報共有したり、会いたい人
とつながれるようなプラットフォームが必要だ」と感じ、活動が
スタートしました。
　現在メンバーは34人。1回生～5回生まで学年学科問わず和気
あいあいと活動を楽しんでいます！今年4月には文化総部に加入
させていただくことになり大学公認の団体となりました。今ま
での活動実績を評価していただけたことに感謝しております。

　現在の主な活動は外大情報サイトKCUFS＋の設立・運営の他、外大生を繋ぐイ
ベントの企画・運営です。1番の活動はやはりKCUFS＋での記事投稿です。週間

ページビュー数は1万回超え！！留学や就活など、外大生の皆さんが気になる情報をまとめています。留
学のカテゴリでは「リアルタイム留学体験記」という、留学中の外大生に協力をお願いし、リアルな状況
を現地から伝えていただく記事も投稿しています。
　また、特色ある活動をしている外大生にインタビューして活動の内容や想いを届ける「きみの“想い”を
聞きたい」や、外大にまつわることを検証するエンタメ記事も毎月投稿しています。
　サイトの運営以外に、イベントも多く企画しています！経験者と直接話せるゼミ、留学、就活の相談会、
そしてラジオ投稿(!?)など外大生に＋になることならなんでも企画、運営しております。もし何かやって
ほしいイベントなどありましたら是非下記のSNSからご連絡ください！

代表のコメント 　色々なスキルが向上する
だけでなく「誰かの役に立

てている」という実感を持ちながら温かい仲間たちと多くの
経験を積むことができる、他とは雰囲気が異なる団体だと
思っています。居心地が良くて大好きです！
　メンバーだけでなく、外大生全員の協力によりKCUFS＋
は成り立っています。大変感謝しております。KCUFSプラ
スは「外大生活に+αを！」をモットーに外大生のためにな
ることを発信、企画・運営し続けていきますので、今後とも
よろしくお願いいたします！
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地域で活躍、外大生

ジュニア
クリーン作戦

本企画は、
・使わなくなった本の再利用（リユース）
・学生のニーズに応えること（教科書が高額だと感じる学生のサポート）
・神戸市外国語大学入学希望の高校生のサポートを目的として、
　認定NPO法人Future Code
　学生部BYCSの学生が提案
を行いました。

学舎ロビーに本の回収箱を設
置しています！在学生のみな
さまはぜひご協力ください♪

学園都市エリアの子どもたちをお手伝いしています。

子どもたちの
ボランティアグループと

毎月1回、学園都市エリアを
きれいにしています。

土曜子ども
お習字教室
お習字好きの外大生が
地域団体に協力し、
今年度から毛筆を
教える教室を
始めました。

昨年度実施の学生提案制度で採択された、
「不要な参考書・教科書のリユース」の
取り組みを実施しています！
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教員名

書　名
出版年
種　別

■

■
■
■

■

■
■
■

上野 正弥
（中国学科 准教授）

中国共産党の統治と基層幹部
2023.3
共著

教員名

書　名
出版年
種　別

■

■
■
■

■

■
■
■

上野 正弥
（中国学科 准教授）

中国のリアル
2023.4
共著

教員名

書　名

出版年
種　別

■

■

■
■

■

■

■
■

紺野 達也
（中国学科 教授）

輞川図と蘭亭曲水図 : 
イメージとテクストの交響
2023.5
共著

本学教員の出版物紹介

国
際
交
流

セ
ン
タ
ー

大
学
院

● 　8月29日（火曜）～  9月  1日（金曜）  9時～ 16時20分　TOEFL iBT対策講座
● 10月10日（火曜）～ 10月13日（金曜）17時　2024年派遣 交換留学募集期間
● 11月  6日（月曜）～ 11月10日（金曜）17時　2024年派遣 荻野スカラシップ募集期間
● 11月13日（月曜）～ 11月17日（金曜）17時　2024年派遣 認定留学募集期間

下記の通り、入試説明会を予定しています。
受験をご検討中の方はぜひご参加をお待ちしております。

● 大学院入試説明会（修士課程、博士課程）　　10月25日（水曜）　16:00 ～　オンライン

お知らせ

神
戸
高
専
と
の
学
生
交
流

イ
ベ
ン
ト
を
開
催
し
ま
し
た
!!

行事予定

　2023年4月より、本学と神戸高専は兄弟校になりまし
た。両高等教育機関の異なる特色を相互に生かしながら、
両学生でコラボ・交流を進めていきます。

　そのコラボ企画の一つとして、7月5日に神戸高専との
学生交流イベント「外大×高専 CROSS　CAFÉ」を本学で開
催し、積極的な意見交換が行われました。
　外大と高専でコラボしたい活動について学生同士が自由に話し合う
中で、「クラブ・サークルで一緒に活動したい」「外大祭・高専祭で何かを一緒にしたい」
などの前向きな意見が数多く挙がりました。外大生と高専生が話し合う初めての場でしたが、学生たち 

　は、互いの学生生活の話に花を咲かせ、当初予定していた時間
よりも大幅に延長することとなりました(なんと1時間半

も！ )。

　皆さんの興味があるものや取組んでみたい神戸高専
との交流・コラボについて、随時提案をお待ちしてお
りますので、連携事業推進担当までどんどんお気軽に

ご相談ください！今後の学生生活をより楽しいものに
し、より良い大学生活を送っていきましょう！

問合せ先　 連携事業推進担当　incorporation@office.kobe-cufs.ac.jp
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